

[Yenli Lemus Domínguez](#)



De las cuatro sucursales del Banco de Crédito y Comercio (BANDEC) seleccionadas en Matanzas para realizar desde ayer la compra de divisas, incluido el dólar estadounidense, con una nueva tasa cambiaria, dos concretaron ya operaciones de ese tipo.

Las ubicadas en Calle 11 número 1211 en el municipio de Jovellanos, y la sucursal 3471 de Matanzas, específicamente en calle Ayuntamiento esquina Medio, en esta ciudad cabecera, realizaron este jueves canjes de divisas en efectivo, acorde a determinaciones recientemente informadas por el Banco Central de Cuba que dispone de un nuevo tipo de cambio.

También poseen la facultad de comprar efectivo las sucursales que se encuentran en calle Infiesta número 65, entre Ramón Illa y Bernal, en Perico, y la localizada en calle Cosme de la Torriente número 22, en el municipio Martí, informó Yanetsy Chávez Camaraza, directora provincial de BANDEC en Matanzas.

Explicó además Chávez Camaraza que todas las sucursales del Banco de Crédito y Comercio en el territorio podrán cambiar divisas cuando no medie el efectivo, y se aplicarán márgenes comerciales diferenciados para los diversos tipos de operaciones, favoreciendo las de no efectivo y las divisas distintas al USD.

Ailín Lozano Lozano, gestora en comunicación y marketing de BANDEC en el territorio, comentó a la Agencia Cubana de Noticias que los trabajadores recibieron la capacitación pertinente para asumir los retos del nuevo servicio con profesionalidad.

Está el sistema bancario en el centro de la economía cubana y sus estrategias para el desarrollo, son muchos los retos por delante pero los asumimos confiados en la capacidad de cumplir la tarea encomendada, añadió Lozano Lozano.

Durante el espacio radio-televisivo Mesa Redonda se informó el miércoles reciente que a partir de este 4 de agosto las personas pueden vender divisas a las entidades financieras determinadas, mediante transferencias desde el exterior, cuentas en MLC o monedas en efectivo.

Este nuevo mercado cambiario se implementará por etapas, y las operaciones asociadas a esta medida se pueden realizar además en CADECAS, hoteles, aeropuertos y sucursales del Banco Popular de Ahorro.

Iniciamos en toda la red de BANDEC Matanzas cuando no medie efectivo, es decir, de cuenta a cuenta; y con cuatro sucursales para las operaciones en que sí media efectivo, paulatinamente según el comportamiento y las necesidades se incorporará el resto, precisó Lozano Lozano.

[Cuba economía | Banco de Crédito y Comercio Matanzas mercado cambiario nueva política cambiaria Periódico Girón](#)